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教育長 教育部長 課 長 課長補佐 主 査 係 長 グループ員

（合議）

教育委員会

事務局政策監

件　　　名 　平成２８年第１ 1 回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録

日　　　時 　平成２８年１ 1 月 1 ６日(水)　午後３時００分～午後４時００分

場　　　所 　龍ケ崎市役所　５階第１委員会室

出席委員

　平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，

　髙橋容子教育委員会委員，大野金人教育委員会委員，

　鈴木麻里子教育委員会委員

欠席委員 　なし

傍　 聴  　者 　１名

出席職員

　教育部長

　教育総務課長

　教育委員会事務局

　　　政策監兼生涯学習課長

　指導課長

　教育センター所長

　スポーツ推進課長

　学校給食センター所長

　教育総務課長補佐

　教育総務課総務グループ係長

　教育総務課総務グループ主事

荒井　久仁夫

足立　 裕

黒田　智恵子

小貫　孝浩

辻井　浩一

北澤　昌雄

大和田　英嗣

重田　正光

岡野　恵之

柴山　未妃
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教育長

全委員

教育長

教育長

全委員

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　報告第１号　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市総合運動公　

　　　　　　　　　　園の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例案に

　　　　　　　　　　対する同意について）

　　議案第１号　龍ケ崎市放課後児童健全育成事業実施条例施行規則の一部

　　　　　　　　　　を改正する規則について

　　議案第２号　龍ケ崎市スポーツ推進計画審議会委員の任用について

　　議案第３号　龍ケ崎市指定有形文化財の指定について

　　議案第４号　龍ケ崎市市民遺産の認定について

５　報告事項　　　（１）平成２８年度全国学力・学習状況調査の結果について

　　　　　　　　　　　（２）北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について

６　その他　　　　　

７　閉　会

（１）開会

　　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただき　

　まして，ありがとうございます。

　　今回の教育委員会定例会を開催するに当たりまして，会議を傍聴したい　　

　旨，　１名の方から申し出がありましたので，委員の皆様方にお諮りしたいと思

　います。

　　本日の議事は，報告１件，議案４件，報告事項２件の議案等の審議が予定

　されておりますが，公開として傍聴を許可してよろしいでしょうか。

　　異議なし。

　　それでは，傍聴される方の入場をお願いいたします。

　　傍聴される方にお願いを申し上げます。傍聴に際しましては，教育委員会，

　会議傍聴人規則に従いまして，会議中はご静粛に願います。

　　それでは，会議に入ります。

　　本日，すべての委員が出席されており，定足数に達しておりますので，平成

　28年第11回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

(２)前回会議録の承認

　　はじめに，１０月定例会の会議録の承認を行います。

　　会議録につきましては，原案のとおりでよろしいでしょうか。

　　異議なし。

　　それでは，１０月定例会の会議録につきまして，原案のとおり承認いたしま

　す。

2



教育長

教育長

髙橋委員

学校給食センター所長

鈴木委員

教育総務課

教育長

(３)教育長報告

　　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（学校運営研究協議会，平成２８年度龍ケ崎市表彰式，（仮称）龍ケ崎教育プ

ラン関係会議，スリランカ小学校長（小中高一貫の女子校）の中根台中学校視

察，美浦特別支援学校PTAとの懇談会，龍ケ崎市の新しい学校づくり審議会

（第３回），龍ケ崎市立北文間小学校・龍ケ崎西小学校統合準備会（第４回），

県議会土木企業委員会との意見交換会，弁護士によるいじめ防止授業，文化

財保護審議会，龍ケ崎市立中央図書館情報管理システム再構築にかかる公

募型企画提案，シニア向けスマホ講座，遺跡出土品の閲覧，中央図書館市民

文学散歩（全２回），中央図書館電子図書館イベント，埋蔵文化財所在の有無

照会（１０月分），企業における家庭教育セミナーの実施 ，中国代表野球チー

ム合宿支援，第２６回市民レクリエーションまつり，龍ケ崎市中学校駅伝競争大

会監督会議，計画訪問の実施，龍ケ崎市学校運営研究協議会発表会，学力

向上プロジェクト推進事業に係る授業力ブラッシュアップ研修長山小学校授業

発表会，英語教員リーダー育成事業に係る中学校英語教育専門指導員による

公開授業，いばらきっ子郷土検定県大会予選，茨城県学力診断のためのテス

ト，市内小中学校音楽祭，龍ケ崎市コンプライアンス推進委員会，馴馬台小学

校生活科町探検，第42回関東甲信越地区中学校進路指導研究協議会茨城

大会，茨城県共同調理場連絡協議会視察研修参加，平成２８年度龍ケ崎教育

の日推進事業「親子でつくる給食献立」応募状況）

　　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございました

　ら，お願いいたします。

　　最後の親子でつくる給食献立について，優秀作品を早い段階で決められな

　いものでしょうか。献立の募集を夏休みの後に締め切りまして，9月中に優秀

　作品が決まれば，11月の教育の日推進事業そのもののポスターに優秀作品

　が掲載できるのではないかと思います。受賞作品について，後日改めてポス

　ター展示とかホームページにしても見られない方もいらっしゃいますので，で

　きればもう少し審査を早めていただければと思い，質問させていただきます。

　

　　ご指摘いただいた献立の審査につきまして，募集を締め切り後，早い段階　

　で審査を行えるよう今後検討いたします。

　　1ページ目の教育総務課関係につきまして，芝浦工業大学生対応ということ

　ですが，どのような目的でいらっしゃったんですか。

　　芝浦工業大学の方が来られた理由は，卒業研究をテーマとして，学校関係

　の市民参加による統合について龍ケ崎の取り組みを教えて欲しいということ

　で，4年生の方が1名来られました。

(４)報告第１号「専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市総合運動公

園の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例案に対する同意につ

いて）」

　　それでは議事に入ります。報告第１号「専決処分の承認を求めることについ
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スポーツ推進課長

教育長

鈴木委員

教育部長

鈴木委員

スポーツ推進課長

教育部長

教育長

全委員

教育長

教育長

生涯学習課長

教育長

全委員

教育長

　て（龍ケ崎市総合運動公園の設置及び管理に関する条例の一部を改正する

　条例案に対する同意について）」事務局から説明いたします。

　　（スポーツ推進課長　報告第１号について説明）

　　ただいま，報告第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　そもそものこの条例の一部を改定するというのは，料金設定後の変更につ

　いてはわかったのですが，こちらを改定するということになった背景はあるの　

　でしょうか。

　　1時間当たり250円ということで，それでは現状との差額がかなり出てしまうと

　いうことがありました。そのような差額の変更という背景があって，現在照明塔

　の建設工事を行っております。その照明塔を今後完成後に使うということで，

　料金体系を条例に載せるため，今回，ご提案させていただいております。

　　もうひとつわからなかったのが4分の1点灯するのと，1個ずつ増やしていくの

　とでは単純に倍にはならないということなんですね。

　　そうですね。以前とは全く金額が大きく変わります。

　　高い照度を使った分だけ，金額が高くなります。

　　それでは，報告第１号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありま

　せんか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，報告第１号については，原案のとおり承認されました。

(５)議案第１号「龍ケ崎市放課後児童健全育成事業実施条例施行規則の一部

を改正する規則について」

　　続きまして，議案第１号「龍ケ崎市放課後児童健全育成事業実施条例施行

　規則の一部を改正する規則について」事務局から説明いたします。

　　（生涯学習課長　議案第１号について説明）

　　ただいま，議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。
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全委員

教育長

教育長

スポーツ推進課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

生涯学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

生涯学習課長

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。

(６)議案第２号「龍ケ崎市スポーツ推進計画審議会委員の任用について」

　　続きまして，議案第２号「龍ケ崎市スポーツ推進計画審議会委員の任用に

　ついて」事務局から説明いたします。

　　（スポーツ推進課長　議案第２号について説明）

　　ただいま，議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。

（７）議案第３号「龍ケ崎市指定有形文化財の指定について」

　　続きまして，議案第３号「龍ケ崎市指定有形文化財の指定について」事務

　局から説明いたします。

　　（生涯学習課長　議案第３号について説明）

　　ただいま，議案第３号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第３号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第３号については，原案のとおり可決されました。

（８）議案第４号「龍ケ崎市市民遺産の認定について」

　　続きまして，議案第４号「龍ケ崎市市民遺産の認定について」事務局から説

　明いたします。

　　（生涯学習課長　議案第４号について説明）
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教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

指導課長

教育長

全委員

教育長

教育総務課長

教育長

全委員

教育長

学校給食センター

事務局

　　ただいま，議案第４号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第４号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第４号については，原案のとおり可決されました。

(９)報告事項の１「平成２８年度全国学力・学習状況調査の結果について」

　　次に報告事項です。報告事項の１「平成２８年度全国学力・学習状況調査

　の結果について」事務局から説明いたします。

　　（指導課長から説明）

　　ただいま報告事項の１について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

（１０）報告事項の２「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について 」

　　続きまして，報告事項の２「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合につ

　いて」事務局から説明いたします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま報告事項の２について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

「親子でつくる給食献立について」

　　次回日程について（１２月の教育委員会定例会につきましては，馴柴小学

　校で開催いたします。委員のみなさまには，１２月２１日（水）の１４時に馴柴小

　学校に集合していただき，３０分程度ICTを使った授業をご覧いただいた後，

　１４時３０分から教育委員会定例会を開催させていただきます。来年１月につ

　きましては，１月２５日（水）１４時から教育委員会定例会を開催することでお願

　い申し上げます。）
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教育長 　　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

　た。

　

【議決事項】

　　報告第１号　　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市総合運動公

　　　　　　　　　　　園の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例案　

　　　　　　　　　　　に対する同意について）

　　議案第１号　　龍ケ崎市放課後児童健全育成事業実施条例施行規則の一

　　　　　　　　　　　部を改正する規則について

　　議案第２号　　龍ケ崎市スポーツ推進計画審議会委員の任用について

　　議案第３号　　龍ケ崎市指定有形文化財の指定について

　　議案第４号　　龍ケ崎市市民遺産の認定について

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成２８年１１月１８日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　主事　　柴山未妃

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長  　　　平　塚　和　宏
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